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Oggi il primo congresso
di Legacoop Estense

la ceramica di savignano

Alla “Pastorelli” un anno
di cassa integrazione per 80
Annuncio a sorpresa del Gruppo Del Conca, che nel 2017 aveva inaugurato
il nuovo stabilimento: ora sarà avviata la trattativa con i rappresentanti sindacali

Giornata di importanza fon-
damentale quella di oggi per 
i lavoratori di Ceramiche Pa-
storelli di Savignano, azien-
da che fa parte del Gruppo ri-
minese “Del Conca”.

Dopo l’incontro di una de-
cina di giorni fa tra la proprie-
tà, le rappresentanze sinda-
cali interne all’azienda, sin-
dacati  esterni  e  rappresen-
tanti di Confindustria Cera-
mica, oggi i dipendenti della 
storica ceramica saranno rag-
guagliati sul loro futuro.

Le indiscrezioni che sono 
circolate in questi giorni ri-
guardano  l’intenzione,  da  
parte della proprietà, di atti-
vare una cassa integrazione 
di 12 mesi, a partire già dal 
prossimo mese di aprile, per i 
lavoratori  che  attualmente  
sono impegnati nel “Gres 1”, 
uno dei due impianti di pro-
duzione che si trovano all’in-
terno dello stabilimento savi-
gnanese. 

Complessivamente,  sem-
pre sulla base delle indiscre-
zioni di cui sono venuti a co-
noscenza i lavoratori, il prov-
vedimento della cassa inte-
grazione andrebbe a coinvol-
gere una cinquantina di di-
pendenti a tempo indetermi-
nato, più altre 20 – 25 risorse 
a tempo determinato, per un 
totale di un’ottantina di per-
sone. A Savignano, conside-
rando anche gli impiegati, la-
vorano 180 persone.

Comprensibile,  in  questi  
giorni, la preoccupazione tra 
i dipendenti, che appunto at-
tendono con ansia le assem-
blee programmate nella gior-
nata odierna (in tutto saran-
no 3, una per ogni turno gior-
naliero, in modo da offrire a 

tutti l’opportunità di parteci-
pare), per fare luce sul loro 
futuro e sapere cosa aspettar-
si. Per il momento, secondo 
quanto  appreso  da  diverse  
fonti  vicine all’ambiente  di  
Ceramiche Pastorelli, la pro-
posta che sarà messa sul tavo-

lo  della  contrattazione  do-
vrebbe essere, almeno inizial-
mente, quella di una cassa in-
tegrazione  verticale,  senza  
alcun contratto di solidarietà 
e quindi senza rotazioni tra 
Gres 1, il fabbricato interessa-

to direttamente dal provvedi-
mento, e il Gres 2, il fabbrica-
to nuovo di zecca che è stato 
inaugurato nel 2017, dove si 
producono i grandi formati 
ceramici. 

Tra l’altro la cassa integra-
zione non è una novità asso-
luta per Ceramiche Pastorel-
li, dal momento che l’ammor-
tizzatore sociale è già stato 
adottato  per  diversi  dipen-
denti sia del Gres 1 sia del 
Gres 2 dall’8 dicembre al 5 
febbraio scorsi. 

A questo punto si attendo-
no le proposte e le eventuali 
controproposte da parte sin-
dacale, tutti coscienti del fat-
to  che  qualcosa  comunque 
dovrà cambiare. 

Tra le motivazioni che so-
no state addotte nelle prime 
comunicazioni ai dipendenti 

per la cassa integrazione, c’è 
il fatto che il polo ceramico 
spagnolo  sta  mettendo  in  
grande difficoltà gli altri poli 
produttivi  specialmente sul  
mercato americano, dove ap-
plica una politica di  prezzi 
molto aggressivi, con diverse 
vendite che vengono conclu-
se anche sotto costo. Fino a 
quando questa tendenza con-
tinuerà, sarà difficile per mol-
te aziende uscire dall’attuale 
fase di difficoltà.

Il Gruppo Del Conca conta 
complessivamente circa 650 
dipendenti tra tutti i suoi sta-
bilimenti, per un fatturato di 
circa 168 milioni di euro. Al-
la sua guida c’è oggi il presi-
dente Davide Mularoni, se-
condogenito  del  fondatore  
Enzo  Donald  Mularoni,  
scomparso nel 2016. —

Alla vigilia dell'incontro di 
domani al  ministero sulle  
infrastrutture in Emilia-Ro-
magna, il presidente della 
Regione Stefano Bonaccini 
avvisa: allargare solo la tan-
genziale di Bologna lascian-
do così come sta l'autostra-
da A14 «non risolve pratica-
mente nulla.  L'obiettivo è 
evitare code infinite in futu-
ro, quindi una soluzione pa-
sticciata sarebbe irricevibi-
le». Questa la posizione net-
ta sul Passante di Bologna, 
mentre  qualcosa  sembra  
sbloccarsi  per  la  Bretella  
Campogalliano-Sassuolo.

«Dall’incontro - ha rispo-
sto Bonaccini a margine di 
una conferenza stampa - mi 
aspetto notizie confortanti. 
Fino ad oggi non le abbia-
mo  avute,  anzi  siamo  da  
quasi un anno in attesa di 
poter fare partire lavori do-
po decenni di chiacchiere. 
Mi auguro che le indiscre-
zioni sulla Bretella Campo-
galliano-Sassuolo,  su  un  
via libera imminente, possa-

no essere vere. Lì se danno 
l'ok può partire il cantiere 
già entro l'estate». 

Bonaccini risponde a chi 
contrasta le opere sul fron-
te ambientalista: «Quando 
ci siamo insediati abbiamo 
quasi dimezzato la dotazio-
ne infrastrutturale. Le ope-
re in cantiere non aumenta-
no ma riducono l'inquina-
mento ambientale, leggen-
do bene i progetti, perchè 
toglieranno camion da via 
Emilia o auto in fila nel caso 
del Passante». —

Oggi al  Forum Monzani di  
Modena è in programma il 
primo  congresso  di  Lega-
coop Estense, che associa le 
cooperative delle province di 
Modena e Ferrara. Le coop as-
sociate eleggono gli  organi 
direttivi e si confrontano con 
le istituzioni. Legacoop Esr-
tense è nata tre anni fa dalla 
fusione delle due strutture di 
Modena e di Ferrara. “Rivolu-
zioni Cooperative” è il titolo 
del  congresso che, dopo le  
tappe territoriali, terminerà 

a metà aprile con l’appunta-
mento nazionale. 

«Il percorso congressuale 
partecipato, in cui abbiamo 
coinvolto  presidenti,  consi-
glieri di  amministrazione e 
soci delle cooperative, è sta-
to impostato sui temi dello 
sviluppo sostenibile e del con-
trasto alle disuguaglianze», 
spiega il presidente di Lega-
coop Estense Andrea Benini.

Alle 9,30 inizierà la parte ri-
servata ai delegati, che preve-
de le elezioni e l’intervento 

del presidente di  Legacoop 
Emilia-Romagna  Giovanni  
Monti. Nel pomeriggio dalle 
15 la parte pubblica: dopo la 
relazione del presidente, si  
svolgerà il dibattito “Coope-
rative, imprese che genera-
no futuro”, in cui rappresen-
tanti delle cooperative asso-
ciate  dialogheranno  con  il  
sindaco Muzzarelli, il sinda-
co di Ferrara Tiziano Taglia-
ni, il governatore regionale 
Stefano Bonaccini. I lavori si 
concluderanno con l’intervi-
sta al presidente di Legacoop 
nazionale Mauro Lusetti.

Oggi a Legacoop Estense 
aderiscono 215 cooperative, 
che a loro volta rappresenta-
no quasi 500mila soci e sono 
distribuite in tutti i principali 
settori produttivi e di servizi 
alla persona e all’impresa. —

L’esterno del nuovo stabilimento di Ceramiche Pastorelli a Savignano, inaugurato nel 2017

Sono coinvolti solo gli 
addetti dell’impianto
Gres 1, indenni quelli
che lavorano nel Gres 2

alla vigilia dell’incontro

Bonaccini al governo:
«Bretella, se c’è l’ok
via ai lavori in estate»

Il governatore Bonaccini

La società multiservizi He-
ra, quotata a Piazza Affari, 
ha  annunciato  l'ingresso  
dalla  giornata  di  ieri  nel  
Ftse Mib, il principale indi-
ce di Borsa Italiana, che in-
clude i 40 maggiori titoli di 
Milano per capitalizzazio-
ne,  liquidità  e  volume  di  
scambi.  L'ingresso  della  
multiutility è stato determi-
nato, spiega Hera, dal livel-
lo  di  capitalizzazione  del  
flottante e dal controvalore 
delle azioni scambiate ne-

gli ultimi sei mesi (+52 per 
cento  rispetto  alla  media  
del 2018). 

«Il nuovo Piano industria-
le al 2022 evidenzia un'ulte-
riore prospettiva di crescita 
del margine operativo lor-
do (+200 milioni tra 2018 
e 2022), sostenuto da 3,1 
miliardi di investimenti (di 
cui 1,1 destinati allo svilup-
po) e una generazione di  
cassa in crescita che garanti-
sce il mantenimento della 
solidità finanziaria». —

la societÁ multiservizi

Hera da ieri nel Ftse Mib
fra i Top 40 della Borsa

L’azienda di Soliera Energi-
ca Motor Company ha deci-
so di rimandare l’approva-
zione del Bilancio di eserci-
zio 2018 dopo l’incidente 
di pochi giorni fa accaduto 
in Spagna.

Sul circuito di Jerez de la 
Frontera, in Spagna, duran-
te i test della MotoE, il Moto 
mondiale del settore elettri-
co, si è sviluppato un incen-
dio che ha danneggiato tut-
te  le  moto  che  dovevano 
partecipare alla competizio-

ne, di cui Energica è unica 
fornitrice. «Gli amministra-
tori – ha spiegato la società 
quotata sul listino Aim – ne-
cessitano di tempi adeguati 
a poter valutare l’impatto 
sugli investimenti». La Ca-
sa modenese produttrice di 
moto elettriche ha infatti ri-
portato “danni ingenti” a se-
guito  dell’incendio.  Date  
esatte per il Cda e l’approva-
zione del Bilancio, oltre che 
dell’assemblea, saranno co-
municate a breve. —

dopo l’incidente in spagna

Energica ha rinviato
il Cda per il Bilancio

MODENA IN BORSA

PREZZO UFFICIALE %VARIAZIONE

FERRARI

116,35 -0,21%

BPER

3,70 +2,63%

ENERGICA MOTOR

2,54 -0,78%

ESAUTOMOTION

3,13 +1,79%

EXPERT SYSTEM

1,67 +3,73%

FERVI

12,19 -0,08%

MARR

20,76 +1,57%

PANARIA GROUP

1,46 -2,27%

PRISMI

2,24 -1,32%

SITI B&T

4,08 +0,74%
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